

Polsek Salopa Perkuat Sinergi Kamtibmas Lewat Sambang Warga

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG

Dec 3, 2025 - 11:16

Image not found or type unknown



TASIKMALAYA - Kepolisian Sektor Salopa, Polres Tasikmalaya, kembali menegaskan komitmennya dalam menjaga ketenteraman masyarakat melalui kegiatan sambang dan silaturahmi kamtibmas yang menyentuh langsung warga. Inisiatif ini, yang digagas dan dipimpin langsung oleh Bhabinkamtibmas Polsek Salopa, Briptu Gugum I.G., di bawah arahan Kapolsek Salopa, AKP Kadarusman, dilaksanakan pada hari Rabu, 03 Desember 2025.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB ini membentang di sepanjang Jalan Raya Salopa – Jatiwaras, Kecamatan Salopa, sebuah arteri vital yang menjadi urat nadi aktivitas sehari-hari masyarakat. Tujuannya jelas: merajut benang kebersamaan antara aparat kepolisian dan warga demi menjaga stabilitas keamanan yang kokoh.

Dalam setiap interaksi, Briptu Gugum tidak hanya sekadar hadir, namun ia benar-benar hadir di tengah-tengah masyarakat. Berdialog hangat, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan, serta secara tulus mengajak setiap individu untuk menjadi garda terdepan penjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Ia mengingatkan betapa pentingnya kewaspadaan, terutama di jalur utama yang kerap disinggahi berbagai kalangan.

“Jangan pernah merasa kecil untuk melaporkan, sekecil apa pun kejadian yang mencurigakan. Mari kita bersama-sama menjaga kampung halaman kita,” tutur Briptu Gugum, bersemangat, dengan harapan setiap warga merasa memiliki tanggung jawab yang sama.

Lebih jauh lagi, pesan untuk tidak bersikap masa bodoh terhadap kondisi sekitar digaungkan. Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas atau segera melapor ke Polsek terdekat menjadi kunci utama. Di era digital ini, edukasi mengenai literasi media sosial pun tak luput dari perhatian. Warga diimbau untuk berpikir kritis dan tidak mudah tersulut oleh berita bohong yang berpotensi menebar kegaduhan.

“Kita harus cerdas dalam menyikapi informasi yang masuk. Hoaks bisa merusak harmoni yang sudah terjalin baik,” tambah Briptu Gugum, mengingatkan.

Semangat gotong royong kembali digelorakan dengan ajakan untuk mengaktifkan kembali Poskamling. Keberadaan pos ronda di malam hari diharapkan mampu menjadi benteng pertahanan awal dari potensi gangguan kamtibmas, sekaligus menumbuhkan rasa kepedulian dan partisipasi aktif warga dalam menjaga lingkungan mereka.

Melalui setiap percakapan dan tatap muka, terjalinlah ikatan emosional yang kuat. Aspirasi warga mengalir deras, menjadi masukan berharga bagi kepolisian dalam merumuskan strategi pencegahan pelanggaran dan kriminalitas di wilayah hukum Polsek Salopa. Suasana kekeluargaan terasa kental, menciptakan rasa aman yang lebih mendalam.